

# CLUB DE LEONES DE LA SERENA CELEBRO SU 76° ANIVERSARIO DE AYUDA A LA COMUNIDAD

**En una brillante y significativa ceremonia efectuada en el Hotel Costa Real de la Serena el Sábado 10 de Enero en curso, el Club de Leones de La Serena, celebró los 76 años de ayuda a las personas de escasos recursos de esta zona, incluyendo adultos mayores, jóvenes y menores.**

El Club de Leones de La Serena, forma parte del Distrito T-1 Chile Norte, que abarca de Arica a San Antonio. Inició su ayuda a la comunidad el 05 de Enero de 1950, fecha en que llegan a nuestra ciudad representantes del Club de Leones de Santiago y luego de reunirse con algunas destacadas personas de nuestra ciudad, fundan el Club de Leones de La Serena, el club más antiguo del Norte de Chile. El Club de Leones de La Serena, forma parte del Distrito T-1 Chile Norte, que abarca de Arica a San Antonio.

La ceremonia presidida por el presidente en ejercicio León Carlos Sierra Bernal, se vio realizada con la asistencia de autoridades Leonísticas nivel local, nacional e internacionales.

A dicha ceremonia aniversario contó con la presencia de la Gobernadora Distrital León Erica Möhring Muñoz, del Club de

Leones de Iquique; La Vice Gobernadora del Distrital León Patricia Verdugo Aragón, El Jefe de la 5<sup>a</sup> Zona Distrital León Paolo Gecele Ciuffi, ambos Club de Leones de Ovalle. En lo que respecta a nivel internacional, los componentes del club de Leones de La Serena, estuvieron acompañados de los Past Gobernadores de la ciudad de Valencia, Venezuela, el León Even Núñez y la León Laura Sánchez, padres de los Leones del Club de La Serena, Laymel Núñez Sánchez, medico pediatra, que labora en la ciudad de La Serena.

Para el Club de Leones de La Serena, constituyó un alto honor y una profunda satisfacción la participación en la ceremonia Aniversario, de tan distinguidas Autoridades Leonísticas; en esta ocasión tan significativa, en un ambiente de camaradería, respeto Institucional y auténtico espíritu de servicio, valores que

han guiado históricamente el accionar del Leonismo en Chile y en el mundo. Hoy más que nunca, la labor de Los Leones, adquiere especial relevancia, pues se viven tiempos desafiantes que exigen compromiso, unidad y vocación genuina por el bien común. En este contexto, los Leones reafirman con orgullo el lema universal: "NOSOTROS SERVIMOS", principio que orienta cada una de sus acciones.

El presidente en ejercicio del Club de Leones de La Serena, en su alocución, frente a autoridades Leonísticas, Damas, Socios y amigos presentes, señaló las múltiples y variadas actividades realizadas por los Leones y Damas Leonas, quienes cruzaron las fronteras de nuestra comuna y de la Región, llegando con su ayuda a ciudades y localidades vecinas, recibiendo la ayuda social correspondiente. Es conocida por la comunidad Local, Regional y Nacional sus atenciones a los invidentes y afectados de salud visual, especialmente a los más precarios, caracterizándose hasta la fecha por sus campañas de atención oftalmológica que han permitido atender a unas 80.000 personas y dotar de

lentes ópticos a más de 20.000 personas desde su fundación, esable hacer presente que en los Operativos Oftalmológicos realizados en los último 3 años, se han entregado 300 pares de lentes a personas con dificultad visual, gestionando la venida desde Santiago de 8 profesionales oftalmólogos, habiendo examinado un sinnúmero de adultos mayores, menores de edad y familias de escasos recursos de toda la Región. Junto a estas atenciones también el Club se ha destacado por ir en ayuda de los más necesitados, especialmente con motivo de catástrofes como sismos e inundaciones, llevando alimentos, ropa, medicinas para los que lo habían perdido todo. Las campañas de ayudas, ya descritas seguirán y se encuentran en las metas trazadas por el Club de Leones de La Serena, para los próximos años.

El Club de Leones de La Serena, también ha estado siempre presente cuando la comunidad ha enfrentado situaciones de emergencia, como terremotos, inundaciones y otras catástrofes naturales. En esos momentos difíciles, los Leones y Damas Leonas han demostrado que el

espíritu de servicio se expresa en hechos concretos: entrega oportuna de alimentos, ropa, medicamentos y apoyo solidario, actuando con Organización, Prontitud y Profunda Empatía. Nada de lo realizado en estos 76 años, habría sido posible sin el trabajo abnegado y desinteresado de generaciones de Leones y Damas Leonas que han construido la historia de nuestro Club. Muchos de ellos ya no están físicamente entre nosotros, pero su legado permanece vivo en cada proyecto, en cada campaña y en cada servicio prestado, vaya para ellos el reconocimiento y gratitud permanente.

El Leonismo tiene hoy plena vigencia. Donde existe una necesidad, allí debe estar un León. Sigan fortaleciendo el compañerismo, la formación de nuevos líderes, el trabajo con los jóvenes y la cooperación entre clubes, de modo que toda obra de Servicio continúe creciendo, trascendiendo y dejando huella en las generaciones futuras.

Dicha reunión de Aniversario, constituyó una valiosa oportunidad para renovar lazos de amistad, reafirmar ideales y proyectar siempre un futuro de Servicio Sólido, Responsable y Esperanzador. Que el espíritu Leonístico continúe guiando las acciones Leonísticas y que nunca olvidemos que, a través del servicio desinteresado, transformamos vidas y contribuimos a construir comunidades más justas y solidarias.

Autoridades Leonísticas asistentes a reunión aniversario 76° del Club de Leones de La Serena. León Primer Vice Gobernador del Distrito Patricia Verdugo Club de Leones de Ovalle. León Prdt. Club de Leones de La Serena: Carlos Sierra. León Gobernador Distrito Erica Möhring Club de Leones de Iquique. León Jefe de 5<sup>a</sup> Zona del Distrito: Paolo Gecele Club de Leones de Ovalle.

